

Project Management en España: **Informe Mensual**

Fin de enero de 2026



*Por Alfonso Bucero PhD, CPS, ACE, PMP, PMI-RMP, PfMP, SFC, PMI Fellow
International Correspondent
PM World Journal*

La asociación AEDIP celebró su evento CASOS DE ÉXITO en Madrid el pasado mes de diciembre de 2025

El 11 de diciembre de 2025 tuvo lugar el evento anual de la Asociación Española de Dirección Integrada de Proyecto (AEDIP) **Casos de Éxito en Project Management 2025**. Una jornada en la que conocimos a los nuevos asociados de la patronal (Ayesa y Nexxo), reflexionamos sobre vivienda, compartimos los mejores proyectos de 2025 y premiamos a miembros destacados por su contribución en el sector. El evento se organizó con la colaboración de Acieroid, Savia Proyectos, PlanRadar y Structuralia.

La jornada fue conducida por José Gil, secretario general de la asociación e inaugurada por Josep Antoni Grimalt, presidente de la asociación. En la bienvenida institucional, Grimalt habló de la historia del Project dando datos muy interesantes, remontándose hasta 2600 a.C, insistió en la importancia del Project Management.

Esta jornada fue un punto de encuentro para todos los agentes del sector inmobiliario y de la construcción y en ella se presentaron los nuevos asociados de la patronal Ayesa y Nexxo. Después se celebró un cara a cara para reflexionar sobre vivienda, en el que participaron Jorge Ginés Franco y Alfredo Díaz-Araque Moro. Posteriormente se presentaron los tres casos de éxito que optaron a llevarse el premio a la **Mejor Dirección de Proyecto 2025**.

Los finalistas este año presentaron sus proyectos, Almar Consulting con el Campus Universitario de la Universidad Alfonso X el Sabio en Málaga; Arcadis con la reforma integral del Hotel; Arthko Project con el resort Hotel Fairmont La Hacienda, ubicado en La

Alcaldesa (San Roque, Cádiz) el cual resultó ser el ganador por los votos que le otorgó el público tras unas votaciones muy reñidas.

Tras las presentaciones de **los Casos de Éxito** se procedió con la entrega de Premios de 2025. D. Ismael Clemente por su contribución al desarrollo del Project Management en España a lo largo de su trayectoria profesional recibió el premio en la categoría de **PERSONAS**. Recogió el premio Ignacio Rubio de Merlin Properties.



Entrega de Premios al mejor proyecto

En la categoría de **EMPRESAS** el galardón recayó sobre Meliá Hoteles por su importante contribución a la profesionalización del sector inmobiliario y de construcción y por su apuesta decidida en la contratación de los servicios de Project Management. Recogió el premio Víctor Chércoles Martínez, entregado por Elena Holgado Molina.

En la categoría de **INSTITUCIONES**: Madrid Colegio de Aparejadores y Arquitectos Técnicos de Madrid, por su labor de promoción, defensa y difusión del PM en nuestro país. Recibió el premio Francisco Hernanz Emperador, entregado por José Ascanio Sanginés.

En la categoría de **PROYECTOS** se premió **Chamartín Ecosistema Abierto**, promovido por ADIF. Recibió el premio Antonio Ramírez, entregado por Santiago Díez Torrijos. Además de las tradicionales categorías este año hemos incorporado la de **Asociado Histórico**: Integral Archiconsult, por su vinculación continuada con AEDIP durante los últimos 25 años. Recogió el premio Jordi Seguró entregado por Alberto Yagüe López Yagüe. Y la de **Asociado del Año**: Alberto Yagüe López, en representación de aLL GLOBAL PROJECT MANAGEMENT, por su gran implicación en la asociación. Le entregó el premio José Gil.

El momento más esperado y emocionante de la jornada se produjo con la entrega del **Premio a la Mejor Dirección de Proyecto de 2025**. El voto del público recayó en Arthko Project con **La Alcadesa**. El evento cerró un cocktail entre los asistentes donde los asistentes pudieron hacer networking, reencontrarse con viejos amigos y compartir sus aspiraciones para el próximo año.



Alfonso Bucero

Madrid, España



Alfonso Bucero, PhD, PMP, PMI-RMP, PfMP, CPS, SFC, IPMO-E, PMI Fellow, es un Corresponsal Internacional y Contribuidor de la Redacción de **PM World Journal** en Madrid, España. El Sr. Bucero es también fundador y Socio director de BUCERO PM Consulting. Alfonso fue el fundador, patrocinador y presidente del Capítulo de PMI Barcelona hasta abril de 2005, y fue miembro del “PMI’s LIAG” (Leadership Institute Advisory Group). Fue presidente del Capítulo de PMI Madrid del 2008 al 2010, y s años fue nombrado Mentor de la Región 8 de PMI EMEA. Desde 2014 a 2016 fué miembro del PMIEF Engagement Committee para Europa. Alfonso es Licenciado e Ingeniero en Informática por la Universidad Politécnica de Madrid y está ahora estudiando su PhD. en “Project Management”. Tiene 40 años de experiencia práctica y está involucrado de forma activa en el avance de la profesión en España y resto de Europa. Recibió el “**PMI Distinguished Contribution Award**” el 9 de octubre de 2010, el “**PMI Fellow Award**” el 22 de octubre de 2011 y el **PMI Eric Jenett Excellence Award** el 28 de octubre de 2017.

Pueden contactar con el Sr. Bucero en alfonso.bucero@abucero.com.